

Minera El Abra potencia su plan de Inversión Social y duplica recursos en los últimos tres años

En 2023, la compañía destinó más de \$5 mil millones para apoyar diversas iniciativas surgidas desde las comunidades, con foco en el desarrollo económico local, el medioambiente, la educación y capacitación

El Plan de Inversión Social de Minera El Abra que busca impulsar el desarrollo económico local, a través de la educación, el resguardo del patrimonio y el cuidado del medioambiente es

uno de los pilares de sustentabilidad de la empresa. En los últimos años, este ha sido reforzado de manera importante, con el objetivo de promover una mayor participación comunitaria y fomentar el

trabajo asociativo para generar un impacto positivo en las personas. Durante el año pasado los recursos asignados para este fin alcanzaron los \$5.076 millones, lo que representó un aumento de 24% en comparación con el año anterior. Este incremento ha sido sostenido en el tiempo, y si se compara con los fondos considerados en 2020, el incremento en solo tres años supera el 130%. Desde 2010 la compañía ha destinado para este fin un total de \$35.663 millones. De los fondos contemplados durante el año pasado, la categoría que más recursos recibió fue el "desarrollo económico local y comunitario", con el 33% del total. En segundo lugar, se posicionó la categoría "educación y capacita-



ción", a la que se le asignó el 24% de los fondos. El 20% fue dirigido a "convenios de colaboración", mientras que el porcentaje restante correspondió a auspicios y donaciones, medioambiente y patrimonio y Otros.

"Minera El Abra tiene como uno de sus propósitos ser un actor activo para generar un desarrollo sustentable de las personas que coexisten en el entorno donde se emplaza y en la región. Es a través de estos proyectos sociales que logramos este cometido y que nos alineamos con las prioridades que tiene la comunidad en protección al patrimonio, impulso al desarrollo económico, cuidado del medioambiente, entre otros", señaló Boris Medina, Presidente de

Minera El Abra.

Dentro de los planes y programas que forman parte de esta política destacan el Fondo Patrimonial, que promueve el rescate, la difusión y la puesta en valor de manifestaciones culturales significativas para la región; el Fondo Agrícola, que impulsa el desarrollo de iniciativas sostenibles en las comunas de Calama, Ollagüe, María Elena y Tocopilla; e iniciativas de apoyo a la educación, como la Beca Indígena, que apoya a jóvenes de las comunidades o asociaciones indígenas de Alto El Loa o Calama para financiar sus estudios superiores, ya sean técnicos o profesionales y el apoyo permanente al Colegio Don Bosco de Calama.

